FK-PS Info-Mail April 2014

Liebe Kollegin, lieber Kollege

Frühfremdsprachen: Wie im Schulblatt und im Info-Mail Januar angekündigt lädt dich die FK-PS zum "Runden Tisch" ein. Wir möchten uns über die ersten Erfahrungen mit Französisch und Englisch auf der 3.-5. Klasse austauschen, die konkreten Probleme sammeln, Stolpersteine und konstruktive Vorschläge aufnehmen. Die daraus resultierenden Anregungen und Forderungen werden wir im Mai im "Kantonalen Konsultativorgan Passepartout" einbringen. Im Fokus stehen folgende Themen: Lehrmittel, Unterrichtsorganisation, Stundenplanorganisation, Motivation und Belastung der SuS, Spezielle Förderung, Ausbildungsstand der Lehrpersonen, Qualität der Ausbildung, Notengebung und gemischte Klassen. Eingeladen sind speziell die vom Fremdsprachenunterricht betroffenen Klassenlehrpersonen, Fachlehrpersonen oder Lehrpersonen für die Spezielle Förderung. Der Anlass findet am Mittwoch, 30. April, 14 – 16 Uhr, im Primarschulhaus Oberdorf in Oensingen statt. Ich bitte dich, dich für den Anlass bis zum 23. April online unter http://www.lso.ch/cms/front_content.php?idart=524 anzumelden. Wenn es dir nicht möglich ist, am Anlass teilzunehmen, kannst du mir deine Anregungen jederzeit per Mail mitteilen.

Ein im Kantonsrat eingereichter Auftrag der SVP, welcher Frühfranzösisch und/oder Englisch auf den nächstmöglichen Termin stoppen will, wurde vom Regierungsrat als "nichterheblich" erklärt (siehe auch Bericht im Schulblatt Nr.4/14). Der Wortlaut wurde inzwischen vom Auftraggeber so abgeändert, dass Englisch an der Primarschule gestrichen werden soll. Das Geschäft wird in der Mai-Session im Kantonsrat beraten.

Gerne erinnere ich dich an die Regionalen Delegiertenkonferenzen zur **Speziellen Förderung**: 3.4.14 in Olten, 28.4.14 in Oensingen (Sek1), 29.4.14 in Bellach, jeweils 18 – 20 Uhr.

Schulwettbewerbe sind zahlreich und vielfältig! Sie können helfen, neue Arbeits- und Lernsituationen zu schaffen oder ein aktuelles Thema aus einer anderen Perspektive zu bearbeiten. Sie bieten zudem die Möglichkeit, die Schülerinnen und Schüler gezielt individuell zu fördern und ihre Stärken hervorzuheben. Um die Suche nach den zahlreichen Wettbewerben zu vereinfachen, ist seit einiger Zeit eine Plattform aufgeschaltet. Die Website soll den Lehrpersonen, aber auch den Schülerinnen und Schülern den Zugang zu Schulwettbewerben vereinfachen. Sie bietet eine Übersicht an Wettbewerben, die einen Beitrag zur Förderung von Schülerinnen und Schülern leisten. Es ist ein Projekt des LCH, des Migros Kulturprozent und der Stiftung für hochbegabte Kinder. Die Wettbewerbe werden auf dem Schweizerischen Bildungsserver educa.ch unter http://unterricht.educa.ch/de/schulwettbewerbe publiziert.

In eigener Sache: Unser langjähriges Kommissionsmitglied Andrea Kuratli wird auf den Herbst die FK-PS verlassen. Darum suchen wir eine bildungspolitisch interessierte Nachfolgerin oder einen Nachfolger mit Schwerpunkt Unterstufe. Melde dich doch bei mir für weitere Informationen!

Vorankündigung Fraktionsversammlung 2014: Hans-Ulrich Grunder, FSP Uni Basel und PH FHNW, wird zum Thema "Nachhilfe – Lerndoping ohne nachhaltige Wirkung?"

referieren und die **Impronauten** aus Basel spielen Theatersport & Improtheater www.impronauten.ch .

Beste Frühlingsgrüsse

Mathias Stricker Präsident F-PS LSO Privat: 032 645 08 41 Schule: 032 617 36 73 Natel: 078 633 48 23

m.stricker@lso.ch